

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Sonntag, 25. Juni 2023

## Viel Spaß beim unrhythmischen Markieren



Seit längerer Zeit mal wieder, brach eine kleine motivierte Gruppe des Jugendorchesters Play Together am Sonntagmittag zu einem Ausflug nach Darmstadt auf.

Ziel war die Lasertag-Arena in Darmstadt, die angenehm kühl und nicht zu überlaufen war.

Wir starteten unsere erste Mission in Arena 2 zum Aufwärmen und bald hatte jeder seine Taktik gefunden - ob proaktiv und sportlich schnell durch die Halle Laufen oder defensiv und mit guter Beobachtung aus der Deckung heraus Anvisieren: die Herausforderung, möglichst viele Spieler der gegnerischen Mannschaft zu markieren, wurde gemeistert und bereitete viele lustige Konfrontationen.

Auch wenn in der zweiten Runde in Arena 1 einige Vereins-Profis zeigten, wie zielsicher man mit viel Übung wird, und die Mehrheit von uns immer noch keinen "Eimer" für Extrapunkte gefunden hatte, blieb die Laune gut erhalten und jeder konnte seine Leistung und Trefferpunkte steigern.

Nach einer kurzen Erfrischung entschieden wir uns für eine Abschlussmission und waren anschließend etwas erschöpft und froh, wieder in den sonnigen Nachmittag hinauszugehen. Gut, dass für unser gemeinsames Musizieren weniger Fitness gefragt, dafür aber Rhythmusgefühl und eine ganz andere Zielsicherheit notwendig und vorhanden ist.



Traditionell haben wir unseren nicht-musikalischen Ausflug noch bei einem Schnellrestaurant abgeschlossen, bei dem es viele bunte Gläser gab.

Danke an alle für den lustigen und gelungenen Nachmittag!